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PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE DU 

MOULIN TENUE LE  16 MAI 2011 À 19H00, À LA SALLE DU PERSONNEL. 

 

 

PRÉSENCES : Mesdames Joëlle Choquette Monsieur Claude Rondeau   

     Sylvie Rodrigue Monsieur Jocelyn Ducharme 

     Linda Leblanc 

     Johanne Gauvin 

     Annie Campeau 

     Linda Brodeur 

     Sophie Lapierre 

     Vicky Poulin 

     Chantal Auger 

 

ABSENCE :  Madame Brigitte Lasner 

   Madame Hélène Dubois 

   Madame  Julie Beauvais  

 

  

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

La séance est ouverte à  19h05. 

 

 

2. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

 

 

CE-2010/2011-26 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

Il est proposé par Madame Annie Campeau d’adopter l’ordre du jour tel 

que proposé. 

  

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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CE-2010/2011-27 4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DU 21 FÉVRIER 2011 

 

Il est proposé par Madame Sophie Lapierre d’adopter le procès-verbal du 21 

février tel que proposé. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

 

 

CE-2010/2011-28 Il est proposé par Madame Annie Campeau d’adopter le procès-verbal du 18 avril  

tel que proposé. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

 

 

   5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 

 

  Aucun point. 

 

 

6. POINTS D’INFORMATION 

 

6.1 Direction 

 

    6.1.1 Aménagement physique 

Monsieur Rondeau nous informe que l’air climatisé est maintenant 

installé dans la salle polyvalente.   Les panneaux amovibles de cette 

même salle seront installés à partir du 24 mai prochain. 

Il nous informe aussi qu’il y aura désormais un écran plat (géant) à 

l’accueil du service de garde pour informer tous les parents des 

nouvelles ou des changements. 

 

Du nouveau à compter de septembre prochain.  Tous les visiteurs 

devront désormais sonner pour entrer dans l’école.  Un système de 

caméra et écran dans le bureau de la direction et du secrétariat 

seront installés et ceci, dans le but d’améliorer la sécurité dans 

l’école. 

 

6.1.2 Monsieur Rondeau nous dit que dorénavant, c’est la commission 

scolaire qui octroiera les services professionnels dans les écoles.   
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6,2 Service de garde 

 

Madame Sylvie Rodrigue nous informe que c’est la semaine des 

services de garde et que plusieurs activités sont organisées.  Le 

BBQ annuel de fin d’année du service de garde est prévu pour le 

jeudi, 19 mai à compter de 15h35.  (en cas de pluie, il sera remis au 

26 mai). 

 

6,3 Représentante au Comité de parents 

 

Madame Joëlle Choquette nous avise que la prochaine réunion se 

tiendra le jeudi, 19 mai prochain. 

 

6.4 Correspondance 

 

Aucune 

 

 

   7. SERVICE DE GARDE – FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 

Monsieur Rondeau nous explique que l’école gère présentement quelques 

élèves qui sont à la maternelle et qui défrayaient 1.50$ pour la plage 

horaire de 14h40 à 15h35 pour finir avec le niveau primaire et quitter avec 

les grands frères ou grandes sœurs.  Dorénavant, ils devront débourser 7$ 

par jour et occuper deux plages horaires et tomberont ainsi sous la 

responsabilité du Service de garde. 

 

 

CE-2010/2011-29 8. ACTIVITÉS ÉDUCATIVES 

 

8.1 Projet des classes 2011-2012 

Monsieur Rondeau nous présente toutes les propositions des sorties 

éducatives de tous les niveaux pour l’an prochain.  Par contre, il 

faut l’autorisation du Conseil pour adopter les 3 exceptions qui 

dépassent les coûts fixés soient :  Le préscolaire – cours de natation, 

la 5ième année – cours de ski au Mont-St-Bruno et la 6ième année 

– Voyage à Québec. 

 

Il est proposé par Madame Linda Leblanc et secondé par Madame 

Vicky Poulin d’accepter la proposition tel que présenté. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
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CE-2010/2011-30  8.2 Projet du service de garde lors des journées pédagogiques 

2011-2012 

 

Madame Sylvie Rodrigue nous présente le calendrier des activités 

pour les journées pédagogiques pour l’année 2011-2012 au service 

de garde. 

 

Il est proposé par Madame Johanne Gauvin d’accepter les activités 

du service de garde lors de journées pédagogiques telles que 

présentées. 

 

La proposition est adoptée à l’unanimité 

 

 

 

CE-2010/2011-31 9. RAPPORT ANNUEL 2010-2011 DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Monsieur Rondeau nous présente un bilan du rapport annuel de l’année 

2010-2011 

 

Il est proposé par Madame Sophie Lapierre d’accepter le bilan du CÉ tel 

que présenté. 

 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 

 

 

CE-2010/2011-32 10. CODE DE VIE - MODIFICATION 

 

Monsieur Rondeau nous fait la lecture des points modifiés dans le Code de 

vie de l’école.  Le principal point modifié est qu’à partir de septembre, il 

n’y aura plus d’activité récompense, c'est-à-dire que oui il y aura une 

activité spéciale à la fin de chaque étape mais tous pourront y participer. 

 

Des petits points ont été également modifiés ou reformulé. 

 

Il est proposé par Madame Annie Campeau d’accepter les modifications 

apportées au Code de vie tel que présenté. 

 

La proposition est acceptée à l’unanimité. 
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   11.  CAMPAGNE DE FINANCEMENT  

 

Monsieur Rondeau nous lance l’idée que les activités spéciales de l’école 

pourraient être payées par une campagne de financement.  

Suite aux discussions, les activités seront payées par le budget de l’école et 

du service de garde. Il n’y aura pas de campagne de financement. 

 

 

   12. QUESTIONS DIVERSES 

 

Aucune question 

 

 

13. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public 

 

 

14. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

La séance est levée à 21h15 

 

 

 

 

 

 

Joëlle Choquette      Jocelyn Ducharme 

Secrétaire       Président 


